



Fermeture de la cafétaria CROUS

La cafétaria du Bâtiment Eiffel sera fermée du 12 au 19 avril compte tenu d'une faible prévision de fréquentation.

Le self d'Eiffel et le lieu de vie restent ouverts dans les mêmes conditions qu'actuellement.

Vous pouvez aussi vous restaurer :

- Le Musée assurera des ventes à emporter midi et soir seulement sur commande. Toutes les commandes devront se faire via le lien ci-après: <https://adr.cs-campus.fr/livraison/commande.php> (les règlements ne pourront se faire que via «Lydia »)
- Une nouvelle boulangerie est ouverte au niveau de la rue Pierre POTIER (sandwichs et plats)
- Un food-truck est disponible chaque jour sur le carré des sciences

Prenez-soin de vous,

L'ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail

Closure of the CROUS cafeteria

The cafeteria in the Eiffel building will be closed from 12 to 19 April due to a low attendance forecast.

The Eiffel self-service restaurant and the living area will remain open under the same conditions as at present.

You can also eat:

- The Museum will provide take-away sales at lunchtime and in the evening by order only. All orders must be placed via the following link: <https://adr.cs-campus.fr/livraison/commande.php> (payments can only be made via "Lydia")
- A new bakery has been opened on Rue Pierre POTIER (sandwiches and dishes)
- A food-truck is available every day in the carré des sciences

Take care of yourself,

All DPIET teams,
Department of Heritage and Property Management